

# daheim

im bezirk bregenz

## Das Glück verdoppeln

Kinderarmut ist eine Handlungsaufforderung an uns alle. Das Vorarlberger Kinderdorf zeigt in seinem aktuellen Jahresbericht vielfältige Hilfestellungen auf.

„Armut macht krank, isoliert, beschämt. Und: Armut ist vererbbar“, sagt Christoph Hackspiel, Geschäftsführer des Vorarlberger Kinderdorfs. „Kinder, die mit materiellem und emotionalem Mangel aufwachsen müssen, sind zu einem hohen Prozentsatz selber in der Armutsfalle“. 1500 Kinder, Jugendliche und deren Familien werden vom Vorarlberger Kinderdorf mit



1500 Kinder, Jugendliche und deren Familien werden vom Vorarlberger Kinderdorf mit vielfältigen Hilfestellungen begleitet.



Christoph Hackspiel präsentierte den Jahresbericht.

vielfältigen Hilfestellungen begleitet – in schwierigen Lebenssituationen, existenziellen Krisen, vorbeugend, stärkend, kurz-, mittel- oder langfristig. Bei sämtlichen Angeboten der acht Fachbereiche stehen das Wohl und der Schutz von Kindern im Vordergrund.

Anlässlich des europäischen Jahres gegen Armut und Ausgrenzung zeigt das druckfrische Heft unterschiedlichste

Wege aus der Armut auf.

„Es gilt, gemeinsam dagegen einzutreten, dass eine ganze Generation von Kindern den Anschluss verliert“, appelliert Hackspiel an Solidarität und Hilfsbereitschaft. „Geteiltes Leid ist halbes Leid, geteiltes Glück ist doppeltes Glück“. Mehr Infos und der Jahresbericht zum Download unter [www.kinderdorf.cc](http://www.kinderdorf.cc)

**baumgartner**  
Ihr BMW Partner in Nenzing  
Tel. 05525/6971-0

[www.baumgartner.bmw.at](http://www.baumgartner.bmw.at)

## Strolz-Jubiläum

Kürzlich feierte das Autohaus Skoda Strolz Hard mit seinen Kunden zehnjähriges Jubiläum, und die neuen Modelle „Skoda Fabia und Roomster“ wurden vorgestellt.

Viele Interessierte und Kunden genossen diesen Tag, informierten sich und nutzten die Möglichkeit, mit den neuen Modellen Probe zu fahren. Anlässlich des Jubiläums wurde ein Wellnesswochenende verlost. Die Gewinnerin Herta Bischof aus Bregenz nahm freudig den Gutschein entgegen.



## Grafik-Workshop für Jugendliche

Am 8. und 9. Mai veranstaltet die 360 im Kunsthaus Bregenz-Werkstatt einen Grafik-Workshop. Thomas und Martin Poschauko zeigen, dass man nicht unbedingt gut zeichnen können muss, um tolle Ergebnisse zu erzielen.

Mitmachen können Jugendliche von 16 bis 20 Jahren. Für 360-Inhaber ist die Teilnahme gratis. Anmeldungen unter [office@360card.at](mailto:office@360card.at) oder Tel 0660/6036060.



GF Roman Pflegerl

- weniger Verbrauch
- mehr Motorleistung
- bessere Abgaswerte
- weniger Verschleiß
- Werterhaltung

Schutz und sparen mit  
**CERAM-POWER + FUEL BOOSTER**

Ihrem Fahrzeug zuliebe.



[www.ceram-power.com](http://www.ceram-power.com)  
Dornbirn 05572/372534, Mobil 0664/5341776,  
E-Mail: [protecaustria@aon.at](mailto:protecaustria@aon.at)

